

《第102回》城山小学校7町内子ども会 「カラーサンドアート体験」 育成会会長 尖 歩

令和6年8月7日（水）13時から14時30分まで、下代公民館で「カラーサンドアート体験」を開催しました。

「カラーサンドアート」とはどのようなものか知らない人も多いと思われますので、LINEで簡単に概要を知らせて参加者を募集しました。当日は30名程ご参加いただき、公民館いっぱいになりました。保護者もたくさん参加して、子どもたちのサポートをして頂きました。初めて作る子どもがほとんどでしたが、色とりどりの砂をグラスに重ね、世界に一つだけの素晴らしい作品ができあがりました！保護者からもぜひまた、開催してほしいとの声をいただきました。

役員もみんな開催してよかったとよろこんでいました。指導していただいた方、サポートしていただいた方々に心よりお礼を申し上げます。ありがとうございました。これからもよろしくお願い致します。



【カラーサンド】とは？

色のついた砂を、スプーン1つでグラスに少しずつ重ねながらデザインし、模様などをつくりながら作品を作り上げてアレンジしていきます 🛠️

お好きな色を4色選び、オンリーワンのステキなオリジナルの作品、作りませんか？ 🌈💖

子どもから大人まで楽しめます♪
是非とも夏休みの思い出を作りましょう 💎

《 LINEで募集 》





好きな色4色を選びます



オンリーワンの素敵な作品ができあがりました

《事務局から》

事務局長 白石 和典

- ① 早速の活動報告ありがとうございました。「体験」とありますように、サンドアートは子ども会として初めての計画だったかと思えます。材料の準備その他色々ご苦労されたことでしょう。また開催してほしいという声も出て、役員の方も喜ばれたように、このサンドアートの計画は子どもたちの夏休みの思い出作り、そして、大人も楽しめたと言うことで大成功だったと思えます。会長様はじめ役員の皆様、保護者の皆様のチームワークに敬意を表します。大変お疲れ様でした。
- ② 子どもたちは、自分が好きな色の砂を4つ選んで、真剣にそして慎重にガラスのカップに入れているようです。その結果、写真のような素晴らしいサンドアートが出来ています。砂の縞模様も綺麗ですが、一番上の飾りもかわいくて、できれば子どもたちもきっと満足したことでしょう。
- ③ 城山小学校7町内子ども会の益々のご活動と、子どもたちの健やかな成長をお祈りいたします。